

Mauern wir uns in Europa ein?

*Asyl- und Flüchtlingspolitik
in Europa*

Diskussionsveranstaltung mit:

Birgit Sippel

Europaabgeordnete

*Mitglied im Ausschuss für bürgerliche Freiheiten,
Justiz und Inneres*

Wolfgang Grenz

Amnesty International

Abteilungsleiter Länder und Asyl

Christoph Strässer

Bundestagsabgeordneter,

*Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion
für Menschenrechte und humanitäre Hilfe*

Freitag, 11. März 2011

19.30 Uhr im Café Grotemeyer

Salzstraße 24, Münster



„Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist Verpflichtung aller staatlichen Gewalt.“

*Artikel 1. Grundgesetz der
Bundesrepublik Deutschland*

Die Menschen, die in den vergangenen Wochen aus Tunesien auf die italienische Insel Lampedusa geflohen sind, haben mindestens Zweierlei aufgezeigt:

Wir begrüßen die Aufstände der Menschen in den Staaten Nordafrikas gegen ihre autoritären Herrscher. Wir fordern von den Regimen die Einhaltung der Menschenrechte. Die Rechte der Menschen, die in unsere Länder fliehen, werden von der Bundesregierung nicht so vehement eingefordert, geschweige denn in Deutschland aufgenommen.

Die Grenzen der Europäischen Union erscheinen wie die Mauern einer Festung. Menschen, die vor Krieg, Armut, Hunger und Elend fliehen werden sich trotzdem nicht aufhalten lassen. Sie fliehen nicht freiwillig aus ihrer Heimat.

Wie sichern wir die Rechte der Menschen, die in unser Land flüchten?

Wie verhindern wir, dass letztlich wir es sind, die sich durch eine Politik der Abschottung gegen Flüchtlinge, in Europa einmauern?

Sie sind herzlich eingeladen mit unseren Gästen und uns zu diskutieren.



**Europäische
Sozialdemokratie**